



FGR investiga a Alito; éste se dice perseguido político

La institución a cargo del fiscal Alejandro Gertz Manero abrió una carpeta de investigación contra el líder nacional del PRI

Carlos Santaella

La Presidencia de la República se adelantó a la Fiscalía General de la República (FGR) al informar en redes sociales que la institución a cargo del fiscal Alejandro Gertz Manero abrió una carpeta de investigación contra el líder nacional del PRI, Alejandro Moreno Cárdenas, por los delitos de tráfico de influencias, desvío de fondos federales, lavado de dinero, enriquecimiento ilícito y fraude fiscal. Sin embargo, minutos después de colocar el mensaje en la cuenta oficial del gobierno de México en Twitter, éste fue borrado, aunque fuentes ministeriales confirmaron que sí hay una investigación en curso contra el dirigente priista.

“Por los posibles delitos de tráfico de influencias, desvío de fondos federales, lavado de dinero, enriquecimiento ilícito y fraude fiscal, la

@FGRMexico inició una carpeta de investigación en contra de @alitomorenoc, exgobernador de Campeche y actual líder nacional del #PRI”, señalaba el mensaje.

En respuesta, a través de un video-mensaje en redes sociales, dijo que queda claro que este gobierno pretende utilizar a las instituciones del Estado mexicano para atacar a los opositores. Al considerarse perseguido político y anunciar acciones legales, el priista aclaró que quien debe anunciar el inicio de una carpeta de investigación es la FGR y que esto viola el debido proceso y la presunción de inocencia. Antes, Moreno Cárdenas había manifestado su solidaridad con el expresidente Enrique Peña Nieto al señalar que la denuncia del gobierno federal en contra del exmandatario sólo es un distractor ante su incapacidad. “Todo mi respaldo y solidaridad al expresidente Enrique Peña”, publicó Alito en su Twitter. “Su trabajo comprometido por nuestro país fue muestra de progreso y desarrollo, algo que ya extrañamos en México”. **M**

“
Todo mi respaldo y solidaridad al expresidente Enrique Peña”, publicó Alito en su Twitter. “Su trabajo comprometido por nuestro país fue muestra de progreso y desarrollo, algo que ya extrañamos en México”